

SMLH



SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon
Comité du Beaujolais

LE COMITÉ 16 À LA RENCONTRE DES KIWANIS DE VILLEFRANCHE

Le 24 avril 2017, le Médecin Général Inspecteur (2s) **Claude Kalfon** Président du Comité 16 Villefranche-Beaujolais accompagné par le colonel (er) **Alain Servel** a organisé une conférence sur « **La Citoyenneté** », au profit des membres du « **KIWANIS** » de cette localité. Cette conférence prévue au départ pour des Lycéens a été adaptée à l'auditoire et a reçu un accueil très favorable des Kiwaniens donnant lieu à un échange très fructueux. Le Kiwanis est une organisation internationale (club-service) d'hommes et de femmes bénévoles qui œuvrent pour aider des enfants malades, handicapés ou en difficultés et leur apporter un peu de soutien matériel et moral et du bonheur. Il a pour cible, donc la jeunesse qui est également un des axes d'effort du Comité 16.

D'où vient le nom de **Kiwanis** ?

" Kiwanis ", une adaptation phonétique de " NUNC KEE WANIS ", mot indien de la tribu Ochipew, dont la traduction générale est : " **Nous aimons partager nos talents** ".

Le club mixte de Villefranche a été créé en 1977 (Président fondateur : **Roger Elzière**, un ancien Président du Comité 16 décédé). Il comporte 31 membres. Ce Club est né d'un petit groupe d'amis qui ont désiré renforcer et, peut-être, charpenter par la même occasion les liens qui les unissaient déjà. Son histoire, sa philosophie, ses objectifs sont fondés sur l'altruisme en assurant la primauté des valeurs humaines et de l'esprit sur les valeurs matérielles. Nous avons pu en juger par nous-même !